

SPORT : une balle de golf biodégradable développée par des étudiants d'UniLaSalle

Quatre étudiants de l'école d'ingénieur [INSTITUT POLYTECHNIQUE UNILASALLE](#) de Rouen viennent de développer une balle de golf biodégradable et réutilisable, offrant une solution à la problématique écologique des millions de balles de golf perdues chaque année. La balle mise au point est identique à une balle de golf classique, mais conçue à partir de matériaux biosourcés. Ce projet Biodégraballe a remporté le premier prix du concours Agreen Start-Up de Caen, et il participera la finale nationale en novembre 2020.